Sächsische desbibliothel

Mubi

21. Jahrgang Nr. 12/19. Juni 1979 Preis 10 Pf

ORGAN DER SED-HOCHSCHULPARTEILEITUNG DER MEDIZINISCHEN AKADEMIE «CARL GUSTAV CARUS» DRESDEN

Träger der Ehrennadel der Gesellschaft für Deutsch-Sowjetische Freundschaft in Silber

Rotes Ehrenbanner der Partei-Verpflichtung und Ansporn

Der hohen Auszeichnung würdig erweisen

in den Jugendobjekten fort...

Doch der Inhalt des Verbandstreffens der Freien Deutschen Jugend, die Begeisterung der mitreißenden Tage von Berlin wirken weiter. Mit Festivalschwung geht es voran auf "Kurs DDR 30". Diese Haltung war zu spüren, als unsere Delegation nach dem Festival auf einem Meeting vor Rektor, Hochschulparteileitung und Hochschulleh- Arbeiterklasse. rern von ihren unvergeßlichen Eindrükken berichtete. Freude über die hohen Auszeichnungen - Rotes Ehrenbanner der Partei mit den Bildnissen von Ernst Thälmann und Wilhelm Pieck für die FDJ-HSO, Titel ,, Hervorragendes Jugendkollektiv" für die Seminargruppe V/5 - war verbunden mit der Verpflichtung: Mit neuen Taten wollen wir uns der Auszeichnung würdig erweisen.

Neue Taten, zum Beispiel solche: Die Mitglieder des Jugendobjektes Röntgendiagnostik werden energischer den Fehlaufnahmen zu Leibe rücken. Mit gutem Erfolg wollen die Genossen des Jugendobjektes "Krankenstandsanalyse" vor den Arbeitern des VEB Elektromat ihre Diplomarbeit verteidigen. Ihre Einsatzbereitschaft wollen mehrere Studentenkollektive durch die Übernahme zusätzlicher Dienste in Kliniken, besonders auch in der Dialyseabteilung, unter Beweis stellen. Am ES 1040 zum

Herzlich empfingen der Rektor, die Genossen der Hochschulparteileitung, Prorektoren und Hochschullehrer die Festivaldelegation der Während Akademie. eines Meetings berichteten die Delegierten von ihren Eindrücken, dankten sie der Partei und dem Lehrkörper für erwiesene Hilfe und Unterstützung, versprachen sie, sich der hohen Auszeichnung würdig zu erweisen.

Fotos: ADN-ZB, Bachmann

Das Nationale Jugendfestival ist be- Dreischichtdienst überzugehen, lautet reits Geschichte. Unsere Delegierten das Ziel der ORZ-Jugendbrigade. Den stecken mitten in Prüfungen, arbeiten Kampf um den Titel "Sozialistisches wieder auf Station, bereiten sich auf das Studentenkollektiv" hat die Semi-"dritte Semester" vor, setzen die Arbeit nargruppe KK 78/2 aufgenommen. Während eines sehr gut gelungenen Meetings an der Medizinischen Fachschule rief die Seminargruppe alle anderen Studienkollektive zu hohen Leistungen in Vorbereitung des DDR-Jubiläums auf. Die künftige Kinderkrankenschwester Marlies Seifert, jetzt noch Fachschulstudentin, bat auf diesem Meeting um Aufnahme in die Partei der

So wird das Rote Ehrenbanner der SED Ansporn sein, den 30. Jahrestag der DDR zu einer großen Leistungsschau des Sozialismus zu gestalten; denn die Verpflichtungen zu neuen Taten sind mit der Erkenntnis verbunden, "Die DDR ist unser Vaterland".



